

18.07.2018

Mehr Platz für Räder – rund um den Ostbahnhof - 2

Antrag

Der BA 5 fordert, dass gegen die am Ostbahnhof seit Jahren bestehende Kluft zwischen einerseits vorhandenen und andererseits benötigten Fahrradabstellplätzen, sowie zwischen dem wünschenswerten Qualitätsanspruch an eben solche Abstellplätze und dem Status Quo angegangen wird. Hierzu fordert der BA im Detail:

1. Es soll ein Konzept erarbeitet und dem BA vorgelegt werden, wie das Problem der fehlenden Stellplätze kurz-, mittel- und langfristig gelöst werden können. Dazu gehört beispielsweise die kurzfristige Ausweitung und Verbesserung der vorhandenen Stellplatzanlagen an der Friedenstraße auf Bahngelände.
2. Insbesondere soll der Bau einer Fahrradparkgarage (nach dem Vorbild in Pasing) auf der Haidhauser Seite des Ostbahnhofes im Zusammenhang mit zukünftigen Baumaßnahmen am Orleansplatz, respektive dem Bau des 2. S-Bahntunnels, konkret vorbereitet werden.
3. Bei Baumaßnahmen auf der Berg am Laimer Seite des Ostbahnhofes ist die Option auf eine zweite Fahrradparkgarage bzw. andere quantitativ bedeutende Lösungen für Radstellplätze bei zukünftigen Planungen mitzudenken.
4. Bei der Neugestaltung des Orleansplatzes ist Platz für eine Mobilitätsstation (nach dem Vorbild des Pilotprojektes „City2share“) einzuplanen.

gez. Adelheid Dietz-Will, Helge Maul, Heinz-Peter Meyer, Nicole Meyer, Tilla Meyer,
Nina Reitz, Lena Sterzer, Barbara-Silvia Schuster, Hermann Wilhelm

SPD Fraktion im Bezirksausschuss Au-Haidhausen